

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## El Gobierno de Navarra asfalta el camino que conecta las carreteras locales de Ziordia (Navarra) y Egino (Álava)

*Fomento resuelve con esta actuación la falta de conexión transitable que existía fuera de la A-1 y mejora la seguridad de ciclistas y vehículos agrícolas*

Viernes, 24 de enero de 2014

El Departamento de Fomento ha completado las obras de asfaltado del camino de aproximadamente 500 metros que conecta las carreteras locales NA-2410, Barranca, y NA-7521, Ziordia, en Navarra, con las localidades de Egino y Salvatierra, en Álava. Se trata con ello de dar continuidad a estas carreteras locales de Navarra en su unión con las de Álava, sin necesidad de utilizar la autovía A-1.

Las obras, que parten del PK 391+800 de la A-1, autovía del Norte, ubicado en la glorieta de Ziordia, han sido adjudicadas a la UTE Ferroser-Lakita y su coste final ha ascendido a 34.282,78 €, IVA incluido.

Con esta actuación se mejora la seguridad y comodidad de los usuarios, principalmente ciclistas y vehículos agrícolas, –cuya circulación por la autovía está prohibida, además de representar un importante peligro de seguridad vial–, al garantizarse la continuidad del itinerario de las carreteras locales que unen ambos territorios.

El ayuntamiento de Ziordia ha manifestado al Departamento de Fomento su satisfacción por que el Gobierno de Navarra haya dado respuesta a este asunto que fue objeto de moción parlamentaria durante el pasado mes de diciembre.

Las obras han consistido concretamente en la limpieza, desbroce y regularización de la plataforma del camino así como en la restitución y limpieza de las cunetas que forman parte del sistema de drenaje



El consejero Zarraluqui y el alcalde de Ziordia, Jesús M<sup>a</sup> Arrese, recorren el camino recientemente asfaltado que conecta Ziordia y Egino.

longitudinal. Finalmente se ha extendido una capa de 5 cm de mezcla bituminosa en caliente como pavimento de rodadura, completándose la obra con una señalización vertical informativa.